Comunicado 691/18. Cuatro millones de personas participan en el despliegue durante jornada electoral

Ciudad de México



Cuatro millones de personas participan en el despliegue durante jornada electoral

Autor Procuraduría General de la República

Fecha de publicación 27 de junio de 2018

Categoría Nacional

Despliegue ministerial en Tamaulipas inicia en Ciudad Victoria

"La organización de las elecciones y custodia de las casillas así como de sus insumos es responsabilidad de los tres órdenes de gobierno", señaló en el estado de Tamaulipas, Germán Castillo Banuet, Director General de Averiguaciones Previas de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales, (FEPADE), al dar inicio al despliegue ministerial a nivel nacional.

Acompañado por Federico González Scott, Delegado de la Procuraduría General de la República (PGR) en el estado de Tamaulipas y de Rodolfo Jáuregui Rosas, Fiscal de Asuntos Electorales de la Procuraduría General de Justicia del estado, enfatizó que la Fepade ha preparado desde hace meses su participación en los comicios de todo el país, en particular de Tamaulipas, en temas de prevención del delito electoral, investigación y persecución de los mismos.

Refirió que los tres órdenes de gobierno son los responsables de cuidar el proceso electoral, para que los comicios se lleven de manera limpia y democrática por lo que participan aproximadamente cuatro millones de personas entre personal del Instituto Nacional Electoral (INE), de los Organismos Políticos Locales Electorales (OPLES), así como por personal de Seguridad Pública.

Señaló que cerca de 500 mil personas del Sistema Nacional de Seguridad Pública estarán laborando durante los comicios, así como 14 mil 600 servidores públicos de PGR para que la ciudadanía pueda presentar sus denuncias.

En Tamaulipas, dijo, el despliegue implica la suma de los estados de fuerza de la PGR, Policía Federal, Procuraduría General de Justicia del Estado así como de la Secretaría de Seguridad Pública, además estarán cerca de tres mil 700 servidores públicos de procuración de justicia federal y local enfocados a atender las denuncias en el estado.

Asimismo, reiteró el apoyo de la Federación para la realización de los comicios en Tamaulipas en el ámbito de su competencia a través de la Secretaría de Gobernación y la PGR.

Federico González Scott, Delegado de la PGR en el estado de Tamaulipas y Rodolfo Jáuregui Rosas, Fiscal de Asuntos Electorales de la Procuraduría General de Justicia del estado, refrendaron su compromiso de coadyuvar con la FEPADE y la PGR y coincidieron en que este es un trabajo interinstitucional y coordinado con el propósito de llevar a cabo unas elecciones en paz.

La FEPADE recuerda a la ciudadanía que puede dirigirse a los centros de atención a realizar sus denuncias o utilizar los medios alternos como FEPADETEL, y/o FEPADENET.















Compartir